
順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１ ２ 自民党・ １　財政について 市長
無所属の会代表

榎本　博一 ２　環境清美工場について 市長
＜一括質問一括答弁＞

３　新クリーンセンター建設について 市長

４　公民館について 市長

５　国民スポーツ大会について 市長

６　大和西大寺駅北側の整備について 市長

２ ３２日本共産党 １　市長の政治姿勢について 市長
奈良市会議員団代表

井上　昌弘 　①自衛隊員募集での名簿提供について
＜一括質問一括答弁＞ 　②核兵器廃絶について

　③東京電力福島第一原発事故発生に伴うＡＬＰＳ処理水の海
　　洋放出に伴う食の安全等について

２　マイナ保険証について 市長

３　新クリーンセンター及び環境清美工場の改修について 市長

４　公民館の廃止問題について 市長

５　加齢性難聴者への補聴器購入補助制度について 市長

３ ３９公明党 １　現奈良市環境清美工場について 市長
奈良市議会議員団代表

森岡　弘之 　①焼却炉の復旧状況について
＜一括質問一括答弁＞ 　②市民への協力を求めた効果について

　③市民への情報提供について
　④不具合等が発生した場合の今後の情報公開について

２　新クリーンセンター建設について 市長

　①県立養護学校について
　②周辺の状況に即してのエネルギーセンターの活用について
　③用地確保の見込みについて
　④今年度予算の執行状況について
　⑤洪水対策について

３　認知症対策について 市長

　①認知症基本法を受けての本市の役割の認識について
　②本市の現在までと今後の具体的な取組について
　③本市の認知症施策推進計画策定までのスケジュールについ
　　て

４　ヤングケアラー支援について 市長

　①本市における実態調査の方法について
　②調査により確認できた実情について
　③今期における支援の取組について
　④次期介護保険事業計画への反映について

５　市立奈良病院の運営について 市長

　①職員不足による患者等への対応の影響について
　②患者等の要望を受け止める取組について
　③人材確保と育成について

６　学校における体育館の環境改善について 市長

　①避難所としての利用状況について
　②環境の向上のための取組について
　③避難所として利用されにくい要因について
　④空調設備設置の計画について
　⑤空調設備設置までの対策について
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

４ ２３自由民主党 １　環境清美工場について 市長
奈良市議会代表

山本　憲宥 　①大規模改修工事計画全般について
＜一括質問一括答弁＞ 　②令和５年７月１４日専決処分について

２　新クリーンセンター建設計画について 市長

　①調停条項を遵守する考え方について
　②事業スケジュールについて

３　公民館やふれあい会館運営について 市長

　①地域で果たすべき役割について

４　下水道事業について 企業局長

　①流域下水道維持管理負担金に関する要望に対する奈良県の
　　対応について
　②流域下水道維持管理負担金単価引下げによる奈良市の負担
　　軽減効果について

５　財政について 市長

　①行財政改革による効果について

５ １９新世の会代表 １　奈良市環境清美工場の大規模改修について 市長
阪本美知子

＜一括質問一括答弁＞ 　①大規模改修費用の積算根拠について
　②ごみ減量化に向けて

２　新クリーンセンター建設について 市長

　①今後の新クリーンセンター建設の進め方について

３　ゼロカーボン戦略について 市長

　①２０５０年にゼロカーボンを達成するための奈良市の取組
　　について

４　「新たな行財政改革計画」と「予算編成方針」について 市長、
教育長

　①公民館の廃止と地域ふれあい会館化について

５　子育て支援について 市長

　①これからの子育て支援策について

６　公契約の在り方について 市長

　①公契約の在り方についての基本方針について
  ②学校給食調理業務委託について

７　男女共同参画・ジェンダー平等について 市長、
教育長

　①教育分野も含めた男女共同参画の課題について

６ １２日本維新の会 １　環境清美工場について 市長
奈良市議団代表

佐野　和則 ２　新クリーンセンターについて 市長
＜一問一答＞

３　公民館について 教育長、
市長

４　仮称飛鳥地域ふれあい会館について 市長
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

７ ３ 岡田　浩徳 １　新クリーンセンターの移転に関して 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①七条へ移転するメリットに関して
　②奈良県立養護学校との関係に関して
　③現清美工場のその後のまちづくりに関して

２　本庁舎南側広場整備に関して 市長、
総務部長

　①東庁舎屋上での「コロガル公園テラス」や、トライアル・
　　サウンディングとの関連について
　②市役所の在り方について

８ ２１ 山本　直子 １　富雄丸山古墳の今後の活用計画及び奈良市埋蔵文化財調査 教育長
＜一括質問一括答弁＞ 　　センター移転計画について

　①議案第１０１号　令和５年度奈良市一般会計補正予算（第
　　４号）の富雄丸山古墳発掘調査経費について
　②奈良市埋蔵文化財調査センター移転計画について
　③今年度末、開業予定の道の駅「クロスウェイなかまち」と
　　のまちづくり連携について

２　女性の貧困対策、支援について 市民部長

　①生理用品の無償配布再開について
　②生理用品を公共施設のトイレに設置することについて
　③女性が抱える問題についての相談窓口案内について

３　災害時の危機管理対策について 危機管理監

　①先日の台風第７号における奈良市の対応について
　②災害時、避難所開設時における女性被害の対策について

９ １４ 宮池　　明 １　奈良市の社会教育政策について 教育長、
＜一問一答＞ 教育部長

　①本市の公教育における社会教育の認識や施策推進等につい
　　て

２　市長の政治姿勢及び執行部の行政姿勢について 市長、
総務部長、

　①行革の問題点及び施策の後退等について問う 市民部長

１０ １０ 道端　孝治 １　河川管理道路の対応について 建設部長
＜一括質問一括答弁＞

　①地域住民の大動脈である河川管理道路に対する市の見解に
　　ついて
　②市民が安心して通行できる市の対策について

２　市に帰属手続きが済んでいない開発道路について 建設部長

　①帰属手続きが済んでいないことについての市の責任につい
　　て
　②帰属手続きが済んでいないことによる開発地区住民の負担
　　について
　③課題解決に向けた市の見解について

１１ １７ 鍵田美智子 １　奈良市の脱炭素型社会の構築に向けて 真銅副市長、
＜一問一答＞ 環境部長、

　①環境におけるプラスチックごみ処理とバイオマスについて 観光経済部長
　②林政における奈良市のゼロカーボン戦略について
　③農政における有機農業と鳥獣被害について
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１２ １３ 栁田　昌孝 １　未耕作農地、耕作放棄地について　 観光経済部長
＜一問一答＞

２　コールセンターについて 総務部長

１３ ７ 岡本　誠至 １　新型コロナワクチン接種に係る健康被害救済制度について 健康医療部長
＜一括質問一括答弁＞

　①相談及び申請の状況と補正予算について
　②制度の周知について

２　国民スポーツ大会及び全国障害者スポーツ大会開催につい 市民部長
　　て

　①奈良市としての今までの取組について
　②開催に係る現状と、今後の取組・課題について
　③スポーツを推進する上での安全対策について

１４ １ 塚本　　勝 １　鴻ノ池運動公園周辺の整備について 市民部長、
＜一括質問一括答弁＞ 都市整備部長

２　災害対応について 危機管理監

１５ ８ 桝井　隆志 １　奈良市内の公共交通について 都市整備部長
＜一括質問一括答弁＞

　①廃止や減便の協議のあったバス路線の令和６年度以降の運
　　行状況について
　②奈良市独自の公共交通の実証実験の状況について
　③奈良市の公共交通の今後について（奈良市総合交通戦略の
　　展開）

２　マイナ保険証の運用について 福祉部長

　①総点検作業の状況について
　②来年１０月以降の対応について
　③奈良市として保険証を存続させる手立てについて

３　奈良市職員の教育について 総合政策部長

　①市民の奉仕者として、市民の暮らしを支えるための職員の
　　資質を向上させるための教育について

１６ ２７ 田畑日佐恵 １　帯状疱疹ワクチン予防接種費用助成の導入について 健康医療部長
＜一括質問一括答弁＞

２　ＪＲ平城山駅のバリアフリー化について 都市整備部長

３　奈良市道路損傷等通報システムについて 建設部長

４　市立学校における熱中症予防対策について 教育部長

１７ ２２ 八尾　俊宏 １　環境行政について 市長、
＜一問一答＞ 真銅副市長、

環境部長

１８ ３０ 内藤　智司 １　環境行政について 環境部長、
＜一問一答＞ 総務部長

　①奈良市環境清美工場の大規模改修について
　②新クリーンセンター建設について
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１９ ４ 山岡　稔季 １　市斎苑「旅立ちの杜」での使用燃料の疑義について（その 市長
＜一問一答＞ 　　１）

　①基本計画で安価な灯油を採用すると決定しながら、高いＬ
　　Ｐガスに変更し、市に損害を与えているのではないか

２　部活動の地域移行について 教育部長

　①現状課題、実情調査について
　②部活動改革に向けた、プロジェクトチームの早期設置につ
　　いて
　③今後の方針や施策について

２０ ６ 山出　哲史 １　地域自治協議会設立推進に関わる諸事項について 市長、
＜一問一答＞ 鈴木副市長、

　①令和５年２月１５日付の「奈良市自治連合会だより」に掲 真銅副市長
　　載されているインタビュー記事の発言内容の真意などにつ
　　いて
　②奈良市協働のまちづくり推進庁内検討委員会の今後の展開
　　について
　③地域自治協議会設立推進に関わる両副市長の連携の現状に
　　ついて
　④地域貢献活動休暇の創設について
　⑤その他、関連する事項について

２　被災者支援のための行政施策について 危機管理監、
総務部長

　①罹災証明書の交付について
　②被災者支援システムの構築について
　③罹災証明書の交付申請受付から各種被災者支援措置や施策
　　につなぐまでの訓練の実施について

２１ ２４ 横井　雄一 １　職員の人材育成と人員確保について 総合政策部長
＜一括質問一括答弁＞

　①若い職員の人材育成について問う。
　②確保が難しい技術職の確保について問う。

２　姉妹都市との交流について 観光経済部長

　①姉妹都市郡山市を通じた福島県への支援策について問う。

２２ ３３ 北村　拓哉 １　福祉医療の拡充について 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　旧奈良監獄保存活用事業について 市長

３　鼓阪小学校・佐保小学校の統廃合計画について 教育長、
教育部長

２３ ３８ 伊藤　　剛 １　富雄丸山古墳と（仮称）新・文化財センターについて 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　骨粗鬆症検診の受診率向上への取組について 健康医療部長

３　不妊治療の保険適用と不育症治療等助成事業の拡大に伴う 健康医療部長
　　課題について

４　鶴舞橋等への長寿命化及び耐震補強事業と路面下空洞調査 建設部長
　　について
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

２４ １６ １　二名公民館の駐車場について 教育部長
＜一問一答＞

　①現状認識及び、対策について

２　折り畳み式ネットボックスについて 環境部長

　①購入補助について

２５ ２５ 大西　淳文 １　大阪・関西万博への社会学習について 教育部長
＜一問一答＞

　①市立小・中学生に社会学習として見学させることができな
　　いか

２　ボトル給水型冷水機について 教育部長

　①設置の考え方について

３　市斎苑「旅立ちの杜」での使用燃料の疑義について（その 市長
　　２）

　①基本計画で安価な灯油を採用すると決定しながら、高いＬ
　　Ｐガスに変更し、市に損害を与えているのではないか

２６ ３１ 酒井　孝江 １　奈良市まち・ひと・しごと創生基金条例について 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　バス路線について 市長

３　公民館について 教育部長

４　市立学校の制服について 教育部長

２７ １８ 下村　千恵 １　学校業務・教員の働き方改革について 教育長
＜一問一答＞

　①教員が時間的・精神的につらいと感じる要因について
　②業務・働き方改革における事業の優先順位について

２　スクール・サポート・スタッフ事業について 教育部長

　①スクール・サポート・スタッフの配置時間について

２８ ２９ 松石　聖一 １　地域交通条例の制定について 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　議案第１１７号　工事請負契約の締結について（本庁舎北 市長
　　棟外壁改修その他工事及び本庁舎南側広場整備工事）
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